



## Japón celebrará mañana el VIII Centenario en la ciudad de Gifu

### REDACCIÓN / WORD

**SALAMANCA.** Japón, en el año en que se conmemoran los 150 años del inicio de relaciones diplomáticas entre España y el país asiático, también ha querido sumarse a la celebración del octavo centenario de la Universidad de Salamanca (USAL).

Para ello, ha programado un concierto que se celebrará mañana en el 'Salamanca Hall', nombre que lleva la sala de conciertos de la ciudad japonesa de Gifu. Esta propuesta musical contará como protagonista con el guitarrista Juan Manuel Cañizares, que interpretará el Concierto de

Aranjuez de Joaquín Rodrigo junto a la Nagoya Philharmonic Orchestra, bajo la dirección del valenciano Roberto Forés, director musical y artístico de l'Orchestre d'Auvergne.

Según la empresa Da Capo Al Fine, responsable de la promoción de Cañizares, la ciudad de Gifu ha forjado «una estrecha relación con Salamanca» desde que Hiroshi Tsuji, originario de esa ciudad japonesa, restaurara el órgano de la catedral de Salamanca e instalara en el desde entonces llamado 'Salamanca hall' un órgano de estilo español, el primero existente en Japón.